

Le Républicain Lorrain

publié le 03/09/2011 à 05:00

JUVELIZE

Une initiation à la peinture

Une initiation à la peinture

Un atelier initiation à la peinture destiné aux enfants du primaire et adultes vient d'être créé au foyer rural. Martine Cadoret créatrice de ce projet, sera également l'animatrice.

Pour les enfants, les inscriptions et la première séance sur la peinture acrylique auront lieu mercredi 7 septembre de 14 h à 16 h à l'ancienne salle d'école de Juvelize.

Pour cette rencontre, les enfants doivent être accompagnés d'un parent pour l'acceptation du règlement intérieur de l'atelier.

Le matériel nécessaire à cette activité (chevalet, peinture et pinceaux) sera prêté tout au long de l'année. L'activité se déroulera suivant le rythme scolaire.

La première séance de peinture à l'huile pour les adultes se tiendra lundi 12 septembre de 14 h à 17 h dans ce même lieu. Les adultes débutants n'ayant pas ou peu de matériels seront conseillés lors de cette première journée sur les achats nécessaires pour commencer l'activité.

L'ensemble des activités enfants et adultes ne nécessite pas d'abonnement annuel, mais s'acquitte à la séance réalisée, seule une carte d'adhésion des foyers ruraux valide est exigée. Pour les personnes n'en disposant pas, elle peut être délivrée sur place.

Renseignements auprès de la présidente du foyer rural : tél. 06 09 26 82 57 ou par courriel martine.cadoret@gmail.com.